



## Domino-World erneut ausgezeichnet

**Ein besseres Zeugnis** kann sich ein Unternehmen gar nicht wünschen. Nach 2016 ist das Pflegeunternehmen Domino World mit Sitz in Birkenwerder und Pflegeeinrichtungen in Oranienburg und Berlin auch dieses Jahr wieder mit dem Titel „Deutschlands Kundenchampion“ ausgezeichnet worden. Bei den großen Unter-

nehmen bis 4 999 Mitarbeitern errang Domino World abermals den ersten Platz. Der Titel wird vom Marktforschungs- und Beratungsunternehmen ZHMforum und der Deutschen Gesellschaft für Qualität verliehen. 178 Unternehmen beteiligten sich dieses Jahr, darunter auch so renommierte wie Miele und Fielmann. „Mit der

herkömmlichen Satt-und-Sauber-Pflege hat unser Konzept nichts zu tun“, sagt Domino-World-Geschäftsführerin Dr. Petra Thees. Was die Menschen bräuchten, sei eine Therapie und Rehabilitation, um sie fitter und seelisch ausgeglichener werden zu lassen. „Wir freuen uns über diese tolle Auszeichnung. Solche her-

vorragenden Ergebnisse sind nur mit Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zu erzielen, die mit ganzem Herzen hinter den Zielen und der Philosophie von Domino stehen“, ist die Geschäftsführerin überzeugt. Petra Thees und Domino-Vorstand Lutz Karnauchow nahmen die Auszeichnung entgegen. *Foto: privat*